

Flüeler Fasnacht

Es gibt Leute, die behaupten die Fasnacht sei die schönste Zeit des Jahres. In Flüelen beginnt sie mit Pauken, Trommeln und Trompeten am Abend von Dreikönigen (6. Januar). Gespielt wird ein französischer Militärmarsch, den die Bourbonnische Armee nach ihrer Internierung im Frühjahr 1871 in den Ohren der Urnerinnen und Urner zurückgelassen hatten. Für die Durchführung der Fasnacht zeichnet sich die Fidelitas verantwortlich, welche 1998 ihr 100jähriges Bestehen feierte. In der "heiligen" Fasnachtswoche startet die Fasnacht am Mittwochabend mit dem offiziellen Eintrommeln. Am Schmutzigen Donnerstag findet die Kinderkatzenmusik statt. Die Fidelitas-Ehrenmitglieder bieten im Rudenzpark Attraktionen mit Speis und Trank. In den Gaststätten ist Betrieb bis in die frühen Morgenstunden. Am Fasnachts-Sonntag herrscht grosses Narrentreiben im Hafenstädtchen. Dabei sorgen kleinere und grössere Gruppen mottogetreu für Stimmung. An den Hauptfasnachttagen spielen in den Restaurants diverse Musikformationen auf.



Das aktuelle Fasnachtsprogramm ist jeweils bei der Gemeindekanzlei Flüelen erhältlich.

- Mehr über die Urner Fasnacht erfahren Sie unter der folgenden Internetseite: www.katzenmusik.ch

Impressionen einer Katzenmusik



Showtime am Faschnachts-Sonntag im Rudenzpark



Der Vorstand der Fidelitas mit der legendären Kutsche zeichnet für die Organisation der Flüeler-Fasnacht verantwortlich

